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Vorlage der Verwaltung 

Anfrage der Stadratsfraktion Grünes Forum Ludwigshafen und Piraten 

Vorlage Nr.: 20225414 

 

Stellungnahme der Verwaltung 

zur Anfrage der Stadtratsfraktion Grünes Forum Ludwigshafen und Piraten vom 
02.06.2022 

Wie ist der Sachstand der Planung des Neubaus einer neuen vierzügigen integrierten Ge-
samtschule? 

Zur Neuplanung einer weiterführenden Schule fanden bereits mehrere Gespräche mit dem 
Bildungsministerium und ADD statt. Dort wird der Bedarf für eine gymnasiale Oberstufe nicht 
gesehen. Damit eine Oberstufe mit entsprechenden Kursen gut organisiert werden könne, 
seien nach Aussage der Schulbehörde mindestens 70 – 80 Schüler*innen erforderlich. Mit 
dem prognostizierten Zuwachs an Oberstufenschüler wäre die Oberstufe zu klein und freie 
Kapazitäten in den Oberstufen der anderen IGS’sen müssten ebenfalls noch berücksichtigt 
werden. Zudem hätten die nicht aufgenommenen Schüler*innen nach Aussage der Schulbe-
hörde nicht immer die entsprechende Qualifikation, somit sei die Zahl der nicht aufgenom-
menen Schüler*innen für den Schulträger wenig aufschlussreich zur Bedarfsermittlung. 

Es wurde seitens der Landesbehörde vorgeschlagen eine neue Realschule plus zu errichten. 

Nach Genehmigung des Haushalts durch die ADD, hat der Bereich Immobilien die Verkaufs-
verhandlungen mit den Grundstückseigentümer*innen aufgenommen. Erste Ergebnisse hier-
zu werden im Herbst 2022 erwartet. 
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